

FDP Eschborn

GRUSSWORT VON THOMAS SPRIEGEL – EHRENAMTLICHER STADTRAT UND BÜRGERMEISTERKANDIDAT 2025 – ZUR Kommunalwahl am 15. März 2026

29.01.2026

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bei der Bürgermeisterwahl im vergangenen September 2025 hat es für mich persönlich leider nicht zum Wahlerfolg gereicht. Dennoch ist es mir ein Herzensanliegen, mich heute nochmals ausdrücklich bei den 1.834 Wählerinnen und Wählern für das entgegebrachte Vertrauen zu bedanken.

Viele fragen mich seitdem: Sind die von mir im Wahlkampf angesprochenen Themen nun vergessen? **Mitnichten!** Die bevorstehende Kommunalwahl ist für die zukünftige Entwicklung unserer Heimatstadt sogar noch wegweisender als die vorangegangene Bürgermeisterwahl – und ich werde mich weiterhin mit ganzer Kraft für eine notwendige Kurskorrektur in Eschborn einsetzen.

Es steht ansonsten zu befürchten, dass sich die bestehenden Defizite weiter verschärfen und die noch vorhandene Substanz unserer Stadt zunehmend verloren geht. Dass diese Befürchtung nicht aus der Luft gegriffen ist, zeigte sich bedauerlicherweise bereits mit Beginn dieses Jahres, als der Bürgermeister vermelden musste, dass das 135-Millionen-Projekt Rathaus/Stadthalle/Bibliothek planerisch, wie auch in der Umsetzung, in eine deutliche Schieflage geraten ist.

Mein Versprechen an Sie, mich weiterhin für unsere Stadt zu engagieren, möchte ich daher bei der Kommunalwahl am **15. März 2026** gerne einlösen. Ich freue mich sehr, dass mich die Freien Demokraten auf unserer **Liste 5** nominiert haben.

Den Wählerinnen und Wählern, die mir im vergangenen Jahr ihr Vertrauen geschenkt

haben, macht die FDP ein starkes Angebot – nicht nur mit einem kompetenten Team, sondern auch mit klaren, überzeugenden Inhalten. Viele meiner politischen Ziele und Maßnahmen aus dem vergangenen Jahr habe ich in das Wahlprogramm der Freien Demokraten eingebracht.

Die aktuelle FDP-Fraktion, der ich bereits seit fünf Jahren angehöre, war in der vergangenen Wahlperiode nicht nur eine engagierte, streitbare und durchsetzungsstarke Oppositionspartei, sondern auch ein konstruktiver Akteur in der Stadtpolitik. Über 30 eigene Anträge sowie zahlreiche parlamentarische Anfragen haben wir gemeinsam ins Stadtparlament eingebracht. Dass die meisten dieser Anträge auch mehrheitlich beschlossen wurden, spricht für deren Qualität und auch für die Kompetenz unserer Fraktion.

Am 15. März 2026 werden die Karten nun neu gemischt. Die FDP tritt gegen fünf weitere Parteien und Wählergruppierungen an, die ganz überwiegend dem linken politischen Spektrum zuzuordnen sind. Auch Parteien, die früher traditionell dem bürgerlichen Lager zugerechnet wurden, haben sich insbesondere in Eschborn durch ihre inhaltliche Priorisierung und die von Ihnen gewählten Koalitionsmodelle weit von klassischen bürgerlichen Wertevorstellungen entfernt. **Die FDP Eschborn ist daher die einzige verbliebene bürgerliche Kraft in unserer Stadt.**

Als freiheitliche Partei stehen wir zudem wie keine andere Kraft für das höchste Gut unserer Demokratie: **Die freie Meinungsäußerung** und den offenen Diskurs, ohne Denkverbote und ideologische Ausgrenzung. Dabei gilt für uns stets: Die Interessen und das Wohl unserer Heimatstadt müssen immer Vorrang vor parteipolitischen Erwägungen haben.

Mit unserer Liste präsentieren wir Ihnen, den Wählerinnen und Wählern, eine breit aufgestellte Mannschaft aus beiden Stadtteilen, mit einer großen Altersspanne, vielen unterschiedlichen Berufswegen und einer tiefen Verwurzelung in Eschborn.

Wir setzen uns ein für:

- **Mehr Sicherheit, Sauberkeit und Ordnung** in unserer Stadt.
- **Mehr Tempo** bei der Umsetzung wichtiger Projekte, wie der Sanierung der Bahnhöfe, der neuen Musikschule oder der Tennishalle.

- Einen seriöseren Umgang mit **Steuergeldern** sowie **fehlerfreie Projektplanungen**.
- **Keine Bevormundung**, u. a. bei der Art und Weise, wie Eigentümer und Mieter zukünftig heizen.
- **Keine Verschandelung der Landschaft** durch die von CDU, Grünen und FWE beschlossene, gigantisch große Agri-PV-Fläche zwischen Eschborn und Steinbach.

Kurzum: Wir stehen für eine verlässliche bürgerliche Politik mit Vernunft und Augenmaß. Hierfür stehe auch ich mit meinem Wort. **Ich bitte Sie am 15. März um Ihre Stimme für die FDP – Freie Demokratische Partei, Liste 5.**

Herzlichst

Thomas Spriegel